deportes

LaVoz

SÁRADO 22 DE FERRERO DE 2025



2 | SÁBADO 22 DE PERRENDE 2025 | DEPORTES

fútbol

Pablo Ocampo

pocampo@lavozdelinterior.com.ar

alleres sigue perdido en el campeonato. Mejora de a ratos su imagen, intenta construir juego por momentos pero, después, se desploma dentro de un mismo partido.

Ayer le pasó en el Bajo Flores, porque logró estar cerca de doble-gar a su rival, en este caso a Deportivo Riestra, con vértigo y juego, pero terminó peleando el partido y empatando 0-0 en el marco de la séptima fecha.

Apenas 5 puntos en seis partidos; es como escaso para un equipo con pretensiones. Un conjunto que se armó, al menos desde la retórica para ser protagonista. Pero el correr de las fechas lo van exponiendo a su falta de peso en ataque y a su permanente ir y venir dentro de los partidos. Tanto, que concluyó igualando con el "Malevo", que fue más 'malevo" que nunca en el torneo, ya que el cambio de entrenador (Beni tez se hizo cargo del puesto dejado por Fabbiani) lo hizo entrar con un esquema no apto para su estilo de juego y le regaló al cordobés casi todo el primer parcial.
Este equipo de Medina tiene

Este equipo de Medina tiene momentos de lucidez y descontrol casi de manera intensa y continua Porque, cuando la pelota pasó por Botta o por Depietri, se manejó bien, se llegó y hasta quedó en más de una oportunidad en chance de anotar, pero de repente cambió de rumbo y el "10" se metió en la fricción para perder más que ganar, mientras que el punta tomó malas decisiones en jugadas puntuales y que pedian otra resolución.

El local es un equipo armado y construido desde sus cimientos para aguantar y pelear los partidosmucho de pierna fuerte, nada de dar por perdida una pelota antes de tiempo y fundamentalmente dar batalla en cada metro cuadrado para intentar una contra que facture exitosamente y pueda transformarse en jugada de gol. Ayer no le fue sencillo y hasta terminó satisfecho con el empate.

Arqueros en acción

Ignacio Arce fue una muralla para Talleres cuando mejor jugó el de barrio lardin. Porque la visita supo llegar por las bandas, pero siempre aparecieron los brazos o las piernas del "1" para evitar que se adelantara la "T", a pesar de merecerlo.

Cuando el partido superó la media hora, Riestra se reordenó en el medio y el fondo, porque el ingreso de Ramírez fue para rearmar la línea de cinco, le quitó espacios a Botta y Depietri, lo obligó al visitante a tratar de circular más con el balón y comenzó a pelearlo en el medio para sorprender en más de una oportunidad. Céliz fue el abanderado de la levantada y Guido Herrera entró en acción con un par de pelotas neutralizadas para sostener el cero.

Segunda parte

En el segundo tiempo se batalló desde el inicio: hubo golpes, algu-



FIRME ATRÁS. Portillo volvió a ser una de las figuras de Talleres. Cuando peor lo pasó el Albiazul, apareció "el Sicario" para sostener.

LIGA PROFESIONAL. Los albiazules jugaron mejor que su rival, en especial en el inicio del partido, y en el tramo final. Pero no encontró el camino al gol que le permitiera quedarse con los tres puntos.

Talleres. Lo buscó, pero sigue sin encontrar el rumbo



CUESTA CONVERTIR. Medina ponderó lo hecho por la "T", pero sabe que faltan goles.

nas jugadas confusas, mucho de discutir y poquito de jugar.

Riestra estuvo en el terreno que mejor le sienta, el de la batalla, que le dio pelotas detenidas que intentó conectar de aire, sin éxito por cierto, pero como su única arma de ataque.

Y. de a poco, fue otra vez la "T" el que manejó el trámite del partido. Rick y Bebelo se pararon por derecha y buscaron romper por la banda el cerrojo local. Siempre les faltó a los dos la puntada final que resolviera el juego en favor del mejor.

Sobre los 29. Rodríguez la perdió. Bravo la ganó y cayó en el área Aquellos penales sancionados en otros tiempos en favor de Riestra hicieron creer lo peor, pero Echenique y el VAR no hicieron caso a la falta y el penal quedó en una anécdota.

Talleres arrinconó a su adversario, pero no pudo generar situaciones claras para quedarse con los tres puntos que lo reordenen en el torneo. Es que la extraña posición 11 en una tabla de 15 equipos es no menos que incómoda.

0-0

| | | | , |
|------------------|---|-------------------|----|
| Dep. Riestra | | Taller | es |
| Ignacio Arce | 8 | Guido Herrera (c) | 6 |
| Nicolás Sansotre | 5 | Gastón Benavídez | 5 |
| Cristian Paz | 6 | Juan Portillo | 7 |
| Eric Tovo | 6 | Juan Rodríguez | 5 |
| Facundo Miño | 5 | Miguel Navarro | 5 |
| M. Bracamonte | 4 | Ulises Ortegoza | 5 |
| Milton Céliz (c) | 6 | Juan Portilla | 6 |
| Jonathan Goitia | 6 | M. Galarza Fonda | 5 |

DT: A. Medina

Valentín Depietri

Cambios: PT. 34m Pedro Ramírez (5) por Bracamonte (R). ST. 6m Juan Randazzo (5) por Tovo (R), 20m Gabriel Obredor por Miño (R), Brian Sánchez por Alonso (R) y Gonzalo Bravo por Benegas (R), 23m Cristian Tarragona por Girotti (T) y Rick Lima Moras por Depietri (T), 32m Blas Riveros por Galarza Fonda (T) y Emmanuel Reynoso por Botta (T), y 45m Joaquín Mosqueira por Ortegoza (T).

Amonestados: Céliz (R), Botta y Ortegoza

Expulsado: ST, 51m Navarro (T).

Campo de Juego: bien

Estadio: Guillermo Laza (Deportivo Riestra). Árbitro: Fernando Echenique (regular).

VAR: Héctor Paletta.

Antony Alonso 5
Jonathan Herrera 4

DT: G. Benitez.

Las claves

Puntada final. En la primera etapa, el equipo de Medina manejo el trámite del juego y en los primeros 30 debió conseguir un gol, pero falló en la última estocada. Chocó contra la seguridad del arquero Arce (foto) y después, contra su falta de capacidad para resolver en los metros finales.

Manejo y pérdida. Mientras Rubén Botta y Valentin Depietri manejaron la franja derecha del ataque albiazul, el visitante controló el partido y fue mejor que su rival Pasada la primera media hora, el local corrigó la marca, ajustó los espacios y la pelota empezó a estar más dividida

Firmeza atrás. Riestra no atacó mucho pero Talleres, en su intención dei ral frente, dejó espacios y fue Juan Portillo quien se encargó de cruzar y cerrar todos los intentos del equipo de Benitez Cuando fue llamado a actuar, entró en escena Guido Herrera, en especial en el PT



fútbol

El 1 x1 del albiazul Portillo, de lo mejor

HERRERA. Un par de muy buenas intervenciones en el primer tiempo para sostener el cero en su arco Se mostró seguro ante los pocos intentos del local que se dieron en el segundo tiempo

BENAVÍDEZ. Ajustó la marca y no pasó mayores sobresaltos por su banda. Riestra atacó poco por su

PORTILLO. Muy firme en la marca. logró cerrar detrás de sus compañeros y se las ingenió para que Jonathan Herrera no ganara en

RODRÍGUEZ. Se equivocó en una jugada simple en el ST y quedó al borde del penal sobre Bravo. Su error ido ser carísimo para el equipo NAVARRO. Había tenido un buen

partido hasta el cierre del mismo. cuando llegó a destiempo sobre una pelota larga y se debió ir expulsado ORTEGOZA. Batalló en el PT. ganó

en el arranque y ayudó en el manejo. pero careció de determinación para romper por el centro

PORTILLA, Ruen partido, Fue un socio en el intento de generar juego con Botta, se diluyó su andar con el

GALARZA FONDA. Corrió mucho

y fue poco abastecido. Por momentos "peleó" más de lo que jugó y esto fue contraproducente u andar en cancha

BOTTA. Fue manija del equipo en el meior momento de Talleres en el PT Cuando se quedó sin espacios, en el cierre del parcial inicial, entró menos en juego. En el ST, le faltó mostrarse más para seguir como conductor del

GIROTTI. Flojo partido del atacante. No logró ganarle a los centrales y le faltó determinación para ir por el balón en más de una jugada

DEPIETRI. Tuvo la primera del partido y cabeceó sin buena dirección Ganó por su banda, pero no siempre resolvió bien las jugadas equivocando el destino que le dio a

RICK. Ingresó y ganó por la derecha en un par de escaladas, pero no tuvo la canacidad de resolver los mano a

TARRAGONA. Se quedó demasiado quieto y fue absorbido por los grandotes del local

RIVEROS. Aportó pierna fresca a la mitad de la cancha No fue el socio que "Bebelo" necesitaba.

REYNOSO, Intentó adueñarse del control de la pelota, pero falló a la hora de resolver las jugadas en los metros finales del campo

MOSQUEIRA. Jugó poco

Alexander Medina: El punto sabe a poco

TALLERES. El entrenador se muestra confiado en el juego de sus dirigidos y en el resurgir del equipo. Aseguró que debió sumar de a tres ante Deportivo Riestra

Talleres igualó sin goles ante Ries tra, por la jornada siete de la Zona B en el Torneo Apertura, y sigue sin levantar cabeza en el certamen

En la conferencia de prensa, el DT Alexander Medina afirmó que "el punto sabe a poco, si lo mirás con la necesidad que tenemos de sumar" pero defendió el papel de su equipo a lo largo del partido

Nosotros tuvimos muchas chances. Obviamente que el punto sabe a poco, si lo mirás con la necesidad que tenemos de sumar, pero de visitante somos duros. Hoy fue contra un rival duro, el desarrollo del partido nos nerteneció" comentó.

Sobre el análisis del encuentro. dijo: "En definitiva, nosotros hicimos muchos más por el partido, hicimos mucho más para quedarnos con el triunfo. No la pudimos embocar, las chances las tuvimos. Defendimos bien la linea alta'

Medina fue contundente sobre la confianza que le tiene a su equipo:

"Hoy nos está faltando esa claridad para decidir mejor en los últimos metros. Somos muy optimistas de cara a lo que va a venir. Él equipo va a obtener los resultados esperados y nos vamos a meter en la zona de cla sificación, estamos cerca"

Al ser consultado sobre el estado de Matias Galarza, lesionado, y Marcos Portillo, en recuperación, respondió: "Matias Galarza tuvo un contratiempo en el partido anterior, vamos a tratar de ver cómo evolucio na para ver si podemos contar con él en el partido con Tigre y River. Marcos Portillo está trabajando bien, está cerca de tener minutos. Es un jugador muy importante para el club. estuvo mucho en inactividad. Estamos tratando de llevarlo día

Sobre el mercado de pases, el DT



Hicimos mucho más por el partido, hicimos mucho más para quedarnos con el triunfo. No la pudimos embocar.

Alexander Medina

dejó claro que la "T" aún no se retiró y que espera refuerzos para la próxi-ma semana. "Nosotros tenemos diálogos con el presidente. A este equipo le faltan jugadores todavía, dos centrales. Y después ver, en el mercado, la posibilidad incorporar alguna otra posición. Seguimos trabajando para cerrar el plantel, ojalá sea esta semana".

Ortegoza y los 100

El volante Ulises Ortegoza llegó a los 100 partidos en Talleres y, tras el empate con Riestra, contó: "Muy contento, porque este club me dio todo a mí y trato de devolverle algo dia a día porque confió siempre en mi. Llegar a los 100 partidos en una institución como esta no es sencillo y no es para cualquiera".

"Espero le podamos dar una ale gría a la gente, porque es lo que todos queremos. Fue un partido durísimo y ahora habrá que hacer valer el punto conseguido de visitante en el próximo partido en Córdoba*, sostuvo y agregó que "merecemos más puntos de los que tenemos y estoy seguro que vamos a lograr la clasificación".

"Se hizo friccionado el partido, por lo que propone este rival. Pero creo que en los primeros 30 tuvimos chances de marcar", sentenció.



4 | SÁBADO 22 DE FEBRERO DE 2025 | DEPORTES LaVoz

fútbol

Hernán Laurino

Instituto afrontará este sábado una exigente y dura visita a Independiente en Avellaneda, en el marco de la séptima fecha del Torneo Apertura 2025 de la Liga Profesional de Prime ra División.

El encuentro se jugará en el Estadio Libertadores de América, arran cará a las 18, será dirigido por Yael Falcón Pérez y se podrá ver en vivo por ESPN Premium. Nicolás Lamoli-na estará a cargo del VAR.

El plantel de la Gloria que conduce Pedro Troglio viene de perder 1-0 ante San Lorenzo de Almagro de local en un cotejo donde mereció mejor suerte

El entrenador manifestó su confor midad por lo que viene haciendo el plantel en este comienzo de campeo nato, donde tuvo un fixture complejo. Hasta aquí, el Albirrojo se encuentra en zona de clasificación en la Zona B con siete puntos, producto de dos triunfos, un empate y dos derrotas

En ese sentido y siguiendo una línea de respaldo, el DT Troglio decidió bancar al mismo equipo titular y repetirá la formación, ya que el lateral derecho luan Franco se recuperó de un golpe en la rodilla. Luego será el mismo equipo, pero seguramente con un sistema táctico similar al que usó en la cancha de River, con un 4 4-1-1, pero intentando no refugiarse cerca del arquero Manuel Roffo

Al contrario del encuentro ante San Lorenzo, Troglio siente que habrá espacios ya que Independiente pone mucha gente en ataque. Entonces, habrá lugar para que jugadores como Lodico, Luna, Batallini y Acevedo puedan juntarse con el delantero Nicolás Cordero, que jugará su segundo partido en el club.

Independiente marcha tercero en la Zona B con 13 unidades: ganó cuatro partidos, empató uno y perdió ante River en el Monumental (2-0).

En la pasada jornada empató 1 a 1



Cumplir los objetivos que tiene el grupo, que es clasificarse a una copa. Es algo muy importante y esperemos lograrlo.

Nicolás Cordero



CORDERO. El delantero jugará su segundo partido con la casaca de la Gloria

LIGA PROFESIONAL. La Gloria visita en Avellaneda a Independiente desde las 18. Tras la caída ante San Lorenzo, el Albirrojo necesita recuperarse.

Instituto. Quiere volver a sumar

ante Platense, de visitante. El equipo dirigido por Julio Vaccari, tiene futbolistas en muy buen nivel, como su arquero Rodrigo Rey, el zaguero central Kevin Lomónaco, el enganche Luciano Cabral y el delantero Gabriel Ávalos. Son su columna vertebral.

Luego de este partido, Instituto volverá a jugar de visitante, en La Paternal, ante Argentinos Juniors en la fecha 8. Ese cotejo será el domingo 2 de marzo, a las 17

Tras el Rojo. Luego de este cotejo ante Independiente, Instituto volverà a jugar de visitante en la jornada siguiente. Será en La Paternal, ante Argentinos Juniors, en el marco de la octava fecha de la Zona B. Ese partido se disputará el domingo 2 de

Independiente Instituto

Independiente: Rodrigo Rey; Federico Vera, Kevin Lomónaco, Sebastián Valdez, Álvaro Angulo, Felipe Loyola, Iván Marcone, Luciano Cabral; Santiago Montiel, Gabriel Ávalos y Diego

Instituto: Manuel Roffo; Juan Franco, Gonzalo Requena, Fernando Alarcón y Lucas Rodríguez, Damián Batallini, Francis Mac Allister, Gastón Lodico y Jonás Acevedo; Alex Luna, Nicolás Cordero DT: Pedro Troglio.

TV: ESPN Premium. Estadio: Libertadores de América Arbitro: Yael Falcón Pérez

VAR: Nicolás Lamolina

Boca y River salen a escena en un sábado importante

APERTURA. El Xeneize necesita recuperarse y el Millonario quiere continuar su buena senda. Van con los ascendidos Aldosivi y San Martín de San Juan.

Boca se medirá ante Aldosivi hoy por la séptima fecha del Tornec Apertura, con la intención de cambiar la página tras la derrota en el partido de ida por la Fase 2 de la Copa Libertadores ante Alianza Lima. El encuentro se jugará en La Bombonera a las 19.30, contará con el arbitraje de Leandro Rey Hilfer y será transmitido por TNT Sports

Boca llega de un duro golpe después de caer frente a los "Blanquiazules" en Perú, por el partido de ida de repechaje para la fase de grupos de la copa internacional. Por ello. frente a su público, deberá revertir su mala imagen.

Por su parte, River visita a San Martin de San Juan en busca de seguir ampliando su buena racha en el Torneo Apertura 2025 en el marco de la séptima fecha por la Zona B. El encuentro tendrá lugar en el estadio Hilario Sánchez a las 21.30, contará con el arbitraje de Andrés Gariano, mientras que en el VAR secundará losé Carreras y será

televisado por la señal deportiva ESPN Premium. El otro cotejo de hoy: RosarioCentral-Sarmiento, a las 21.45. Anoche Estudiantes lo dio vuelta y le ganó 3-2 a Central Córdoba en un partidazo. Además, Godoy Cruz y Platense empataron 1 a 1. Finalmente, Lanús y Vélez igualaron sin goles.

LA 7ª FECHA

estra O-**Talleres** O Godoy Cruz 1-Platense 1

Estudiantes 3-Central Córdoba 2 anús O Vélez O

18, Independiente: Instituta, ESPN 19 30, Boca-Aldosivi, TNT Sports

21.30 San Martín (SJ)-River ESPN

21.45, Rosario Central-Sarmiento, TNT Sports

18, Huracán-San Lorenzo, TNT Sports

Atlético Tucumán Gimnasia, TNT Sports . **Belgrano** Defensa, ESPN

17, Barracas Newell's, ESPN

19, Argentinos-Independiente Riv., TNT Sports

21. Tigre Banfield, ESPN ieves 20/3

21, Union Racing, TNT Sports

ZONA A

| Equipos | Pts. | J. | Dif. |
|--------------------------|------|----|------|
| Estudiantes | 15 | 7 | 1 |
| Argentinos | 14 | 6 | 4 |
| Central Córdoba | 13 | 7 | 7 |
| Tigre | 12 | 6 | 5 |
| Defensa | 11 | 6 | 6 |
| Boca | 11 | 6 | 2 |
| Racing | 9 | 6 | 4 |
| Huracán | 9 | 6 | 2 |
| Barracas | 9 | 6 | 1 |
| Independiente Rivadavia | 8 | 6 | -1 |
| Banfield | 7 | 6 | 1 |
| Belgrano | 5 | 6 | .9 |
| Newell's | 3 | 6 | -7 |
| Unión | 2 | 6 | -5 |
| Aldosivi | 1 | 6 | -11 |
| Los ocho primeros a octa | N/OF | | |

ZONAB

| Equipos | Pts. | J. | Dif |
|-----------------------|----------|----|-----|
| Rosario Central | 14 | 6 | 7 |
| San Lorenzo | 14 | 6 | |
| Independiente | 13 | 6 | |
| River | 12 | 6 | 4 |
| Riestra | 10 | 7 | 4 |
| Platense | 9 | 7 | (|
| Lanús | 8 | 7 | |
| Instituto | 7 | 6 | 2 |
| Atlético Tucumán | 7 | 6 | |
| Gimnasia | 7 | 6 | -3 |
| Talleres | 5 | 6 | -2 |
| Sarmiento | 5 | 6 | -, |
| San Martín | 3 | 6 | -3 |
| Godoy Cruz* | 3 | 6 | -4 |
| Vélez | 2 | 7 | -1 |
| Se le descontaron tre | s puntos | | |































6 | SABADO 22 DE PERRENO DE 2025 | DEPORTES

fútbol

BELGRANO. El defensor ya jugó tres partidos como titular en el Pirata. Quiere aprovechar esta oportunidad de estar en Liga Profesional. Y se siente como un jugador con el ADN del Celeste.

Agustín Dattola

"La cultura de este club va de la mano con mi juego"

Ana Dalmasso

adalmasso@lavozdelinterioccom ar

El defensor Agustín Dattola llegó a Belgrano y casi sin adaptación fue lanzado al campo de juego. Debutó con Banfield, en el último partido de Erviti, tuvo un buen rendimiento ante Aldosivi con el "Beto" Fernández y tuvo un encuentro complicado en el inicio del ciclo de Zielinski, en la goleada ante Central Córdoba. Todo eso le pasó al futbolista de 25 años, que este viernes tuvo su presentación oficial.

Acompañado de Santiago Longo, Ariel Rojas y Luis Artime, el zaguero recibió elogios y fue apodado de manera especial por el presidente "Estamos muy contentos de tener al 'Talibán'", dijo Luifa revelando cómo le dice al exjugador de Almirante. "Es un defensor agresivo", retrucó Ariel Rojas, sobre las características de Dattola.

Con todo esto, se nota que el defensor tiene una personalidad especial y que no quiere pasar desapercibido en el Pirata, sabiendo que es una chance clave para construir su futuro.

El mai momento

"Me senti bien, muy cómodo. Me recibieron de una manera muy buena al igual que el cuerpo técnico de Walter (Erviti). El momento no es el esperado, había muchas expectativas. No todos los momentos son buenos, hay que hacer que pase lo más rápido posible. Ahora cambiamos, es bueno tener gente identificada con el club. Estamos con ganas de sacar esto adelante", dijo el defensor.

Consultado sobre si su manera de jugar iba emparentada con el ADN de Belgrano, él no dudó. "La cultura de lub va de la mano con mi juego. Me caracterizo por ser un central agresivo. No vendo humo, es mi forma, jue-

Estoy muy contento de estar acá. Es una chance que esperaba y me estaba preparando. Quería revancha luego de mi corto paso por Barracas.

go así desde siempre. He tratado de evolucionar con los años. Estoy muy contento por estar acá. Era una oportunidad que esperaba y me estaba preparando. Quería revancha luego de mi corto paso por Barracas Central. Me tocó jugar rápido y ahora estoy a disposición del Ruso (Zielinski). Nos adaptamos a una nueva idea, lleva tiempo, el club necesita resultados y el domingo vamos a ir por eso⁷, confesó.

Sobre cómo se dio su arribo al Pirata, Dattola reveló que no era la primera vez que el club quería contar con él. "Se dio todo muy rápido Había vuelto a Almirante, hice toda la pretemporada ahí. Luifa tiene buena relación con presidente de Almirante Ya había tenido chances de venir. Ahora se pudo dar, no lo tuve que pensar mucho. Era una chance que venía buscando, tome la decisión muy convencido. Me encontré con un club muy ordenado, no te falta nada, las instalaciones son de prime ra. No tenemos excusas, estamos tra bajando para mostrar en los resulta dos lo que hacemos día a día", asegu ró el zaguero

El gigante

En cuanto a su primer partido en Alberdi, ante Aldosivi, Datrola mostró su admiración por la hinchada y el sentido de pertenencia del club. Además, lo vivió de manera especial.

"Son momentos hermosos para el jugador. Tuve la suerte de jugar siem-



pre el equipo populares, de mucha convocatoria, que juegan a cancha llena. Me habia tocado jugar en contra y de adentro es totalmente distinto. Mi papá estaba en la cancha y eso fue un plus", sostuvo.

Finalmente, elogió a Belgrano como institución y aseguró que deben estar a la altura de las exigencias. "Soy un chico que consume mucho fútbol, me gusta interiorizarme Ya sabía con qué me iba a encontrar Es un club que está en crecimiento constante lugadoras de mucha calidad quieren venir, hay gente muy identificada con la camiseta A eso lo intentan trasladar a los nuevos y es muy positivo. Estoy convencido de que vamos a salir de este momento muy rápido y a cumplir con las exigencias de Belgrano", cerró.

Santiago Longo Antes de los seis meses

Regreso. Después de haberse alejado en agosto del año pasado, tras no ser tenido en cuenta por Juan Cruz Real, el volante Santiago Longo regresó al club desde Sao Paulo antes de los seis meses de irse a préstamo Entusiasmo. "Es otra etapa linda, en la cual estoy muy entusiasmado Fueron dias de incertidumbre, yo estaba convencido de volver. A pesar de que fueron muchos días, ya estoy aca, listo para aportar", contó Longo Fuero.

acá, listo para aportar², contó Longo **Fuerza.** Me vine sin saber si estaba todo arreglado. Me tomé un avión, estuve encerrado. No había vuelta atrás, iba a hacer todo lo posible para que se de esto "finalizó.

ausencia por una.

De esta manera el equipo que el Ruso podría ubicar desde el niccio ante el Halcón sería con: luan Espi nola: Elias López, Anibal Leguizamón, Mariano Troilo y Nicolás Meriano. Ulises Sánchez, Santiago Longo y Facundo Quignon, Lucas Zelarayán. Nicolás Fernández y Lucas Passerini.

Será su partido 216 al frente del equipo, el segundo de esta etapa.

ARRANCA LA MLS

Inter Miami de Messi recibe a New York FC



Hoy comienza la trigésima edición de la Major League Soccer (MLS), con 30 equipos en competencia. La gran novedad de la temporada es la incorporación del San Diego FC En la lucha por el título, el Inter Miami vuelve a ser candidato con un plante de lujo liderado por Lionel Messi, Luis Suárez, Sergio Busquets y Jordi Alba, bajo la dirección técnica de Javier Mascherano Otros aspirantes son Los Ángeles, Cincinnati y Columbus Crew El estreno del equipo de Messi será esta noche desdelas 2130 cuando recibala visita de New York FC El duelo se podrá ver vía streaming a través de la plataforma Apple TV

CHAMPIONS LEAGUE

Derbi de Madrid y clásico alemán en los octavos de final

Sorteo. Tras una apasionante fase eliminatoria, en la que Real Madrid le ganó a Manchester City, se llevó a cabo el sorteo de los cruces de octavos de la Champions League y en los cruces que se jugarán entre el 4 y el 5 de marzo los partidos de ida, para disputar el 11 y 12 las revanchas, se dieron partidos interesantes porque habrá derbi madridista con el cruce entre Real y Atlético. Mientras que en Alemania se medirán Bayern Múnich con Baye Leverkusen Los otros cruces son PSG-Liverpool, Fevenoord-Inter. Borussia Dortmund-Lille, Brujas-Aston Villa, PSV- Arsenal y Benfica-Barcelona

LIGA ESPAÑOLA

Barcelona y Atlético Madrid quieren ser los líderes en soledad

Ante Las Palmas. Barcelona, quien comparte la cima del torneo con Real Madrid con 51 puntos, estará enfrentando desde las 17 como visitante a Las Palmas. El equipo azulgrana de conseguir un triunfo mandará en soledad en la Liga, al menos hasta que mañana el Real Madrid se mida con Girona desde las 1215 (hora Argentina).

Atlético y su chance. El equipo del argentino Diego "Cholo" Simeone, que está tercero con 50 puntos en su haber, visitará desde las 1430 a Valencia e irá en busca de una victoria para no perderle pisada a los actuales líderes de la competencia

Varios cambios para recibir a Defensa y sin Franco Jara, que se lesionó

Ricardo Zielinski, quien firmó contrato con Belgrano el 11 de febrero por un año, tendrá mañana su regreso a Alberdi en el banco del equipo después de 8 años y nueve meses. Será ante Defensa y Justicia a las 21 y con el arbitraje de Fernando Espinoza.

"El Ruso", quien dirigió su primer encuentro el sábado pasado ante Central Córdoba en Santiago del Estero y fue con derrota 4 a 0, busca encontrar un mejor funcionamiento en el equipo, el entrenador tendría en mente realizar algunas variantes que afectan a todas las líneas. De arranque no estará Gabriel Compagnucci, quien recibió una fecha de suspensión por su expulsión ante el Ferroviario y tampoco podría contar con Franco lara, con una sobrecarga muscular Mientras que está de vuelta Lucas Zelarayán tras tres fechas de

fútbol

I novedoso formato Maratón Futbolero aplicado de modo experimental para la disputa actual Torneo de la Liga Profesional por la AFA logró uno de los principales objetivos planteados por sus impulsores: el de mantener en vilo a los hinchas con la disputa prácticamente ininterrumpida de las fechas, ya que deben permanecer en un estado de alerta continuo frente al peligro latente de perderse algún partido de sus equipos. "Si no están suficiente-mente alertas, se les pasan los partidos debido a la dinámica arrollado ra del fixture", señala uno de los promotores de este formato. "No queremos hinchas pasivos, queremos bolitas de nervios*, agregó la fuente.

Según se asegura en los pasillos afistas, la idea era generar una tormenta de fútbol que se derramara sobre los hinchas, pero se terminó armando un diluvio universal de fútbol en referencia al fenómeno meteorológico bíblico consistente en 40 días y 40 noches de lluvia continua que hizo colapsar los desagues y produjo una inundación general en todo el planeta. La diná mica del torneo es de tal magnitud que va se hace difícil determinar cuándo empieza y cuándo termina una fecha, y hasta qué fecha se está jugando, un estado de confusión que en muchos casos afecta a los jugadores y a los cuerpos técnicos.

"El utilero tiene listos los bolsos para salir en cualquier momento y al colectivo lo dejamos con el motor encendido porque muchas veces suena una alarma que debimos ins talar y hay que salir a jugar un partido en algún lugar del país", señala un dirigente cordobés todavía sor prendido por la novedosas exigencias del fútbol profesional argentino. Más que un club, parecemos un cuartel de bomberos voluntarios".

agrega a modo de ejemplo. Pero el formato Maratón trae una consecuencia delicada: la sospecha de que habría equipos que estarían jugando más partidos que el resto. lo que provocaría un insalvable desequili brio estadístico en la tabla de posiciones que complicaría per se la defini ción del campeonato. En este senti do, hinchas de Instituto, Riestra, Defensa y Aldosivi aseguran que en lo que va del torneo sus equipos han

PELOTAZO AL VACIO

Fútbol maratónico



Luis Heredia

jugado y dos y tres partidos más que los demás clubes y han solicitado que se investigue la situación.

"No tengo la certeza, porque estoy muy confundido, pero tengo la sen-sación de que Aldosivi está jugando tres veces por semana. Creo que es algo que debería investigarse", señaló un hincha del Tiburón para quien su equipo lleva disputados entre 10 y 11 partidos en lo que va del torneo, cuando oficialmente se estaría disputando la séptima fecha

Este fenómeno también sería percibido por muchos hinchas en general, quienes sostienen que siempre que prenden el televisor están jugando equipos como Insti-tuto, Central Córdoba o Defensa Ilusión óptica masiva televisiva o el

fixture del torneo se salió peligrosa-

Messi, bajo cero

La noticia procedente de Kansas generó preocupación en la AFA: Lionel Messi debió disputar un partido con 25 grados bajo de cero de sensación térmica, cuando su equipo Inter Miami enfrentó a Kansas City en la primera ronda de la Concacaf Champions Cup. El partido terminó con un triunfo del equipo rosa de Florida gracias a un golazo precisamente de Messi, que logró superar la rigidez articular y el entumecimiento de los músculos que le estaba provocando el frio extremo para detener la pelota de pecho, eludir al rival y cambiarle el palo al arquero con su disparo.

El meteorólogo del cuerpo técnico afirmó, sin embargo, que si la temperatura hubiera bajado tan solo dos grados más el gol no habría ocurrido debido a que Messi hubiera quedado virtualmente congelado y, por lo tanto, inmóvil con la pelota pegada a su pecho, situación que habría determinado el ingreso de los equipos de emergencia para activar el protocolo de descongelamiento conocido médicamente como maniobra de Torquemada, en referencia al monje inquisidor tan afecto a la calidez fuego. "Básica mente, consiste en generar una pequeña hoguera alrededor del paciente con signos de congelamiento para volverlo a su estado natural", agregó la fuente.

Sin bien Messi superó con éxito el desafío climático extremo de Kansas, la preocupación por las conse-cuencias de los fríos extremos en Estados Unidos en su físico fue motivo de debate en la AFA y como primera medida se decidió organi zar la una campaña solidaria llama da "Una Bufanda para La Pulga" consistente en convocar al predio de Ezeiza a tejedoras voluntarias para que confeccionen ininterrumpidamente durante 48 horas unas dos mil bufandas (con flecos) y mil pares

de guantes que proteian al capitán de la selección de las inclemencias de las olas polares del norte (la lana será provista por la AFA). La idea es que Messi

reciba el cargamento térmico tejido por manos maternales también como una muestra de la calidez del pueblo argentino

Lo que hay que saber Del polideportivo

Rugby. Los Pumas 7s iniciaron con victoria la defensa del título en el Seven de Vancouver El elenco argentino derrotó a Kenia en el debut por 24-0 y se encamina a los cuartos de final El destacado del cotejo fue Marcos Moneta, autor de tres tries ante el equipo africano. Al cierre de esta edición, enfrentaba a Inglaterra. Hoy, a las 1720, cerrará el Grupo A ante Francia

Automovilismo. Tras la disputa del Dakar, el Mundial de Rally Raid tendrá continuidad desde hoy con la disputa de la primera etapa del 34° Abu Dhabi Desert Challenge. La prueba que recorrerá 1.920 kilómetros, con 1.189 de tramos especiales. Participa la dupla cordobesa Nicolás Cavigliasso-Valentina Pertegarini. Vienen de ganar el Dakar en Challenger y buscarán una buena cosecha en su anhelo de pelear por la corona mundial

Básquet. Facundo Campazzo no jugará mañana con Argentina en su visita a Colombia, por la última fecha del clasificatorio a la Americup 2025. El equipo albiceleste ya logró su plaza para ese certamen, por lo que el base cordobés regresó para sumarse a su equipo, Real Madrid



Fútbol. Liga Profesional. 18.

ndependiente vs Instituto ESPN Premium. 19.30. Boca vs Aldosivi. TNT SPORTS. 21.30. San Martín (SJ) vs River ESPN Premium 21.45. Rosario Central

Rugby Super Rugby Américas. 15 30. Cobras vs Selknam Disney + 17.30. Dogos XV vs Pampas ESPN 4. Básquet. NBA. 22.30. Denver

Nuggets vs LA Lakers. DGO, Disney + y ESPN 3.





8 | SABADO 22 DE FEBRERO DE 2025 | DEPORTES LaVoz

la contra

RUGBY. El capitán de la franquicia cordobesa habló en la previa del partidazo que se jugará esta tarde por la segunda fecha del SRA 2025.

Dogos XV. Valentín Cabral, antes del clásico con Pampas: las claves del duelo

Jorge Luna Arrieta

s un momento muy especial para Valentin Cabral. El forward surgi**do** en Córdoba Athletic es hoy el capitán de Dogos XV, la franquicia cordobesa que inició la defensa del título en el Súper Rugby Américas. Valentín vie ne haciendo la escalenta que le permite mostrar un crecimiento tan exponencial que, en poco tiempo, le permitió llegar a desempeñar seme jante rol en el equipo rojo

En el primer año de Dogos XV, "la Cabra" estuvo como invitado. En el segundo, se sumó al equipo y empezó como suplente. Pero terminó jugando como titular y apoyó un try clave ante Pampas en la final de 2024 que terminó con celebración cordobesa. En el tercero, es el referente para un grupo de jugadores jóvenes que quiere demostrar que tiene mucho para dar y con hambre de gloria.

Esta semana es especial. Es que Dogos XV tendrá su estreno como local en esta temporada. Será justa mente ante Pampas, el rival con el

que se quiere jugar y al que se le quie re ganar siempre. Y para los cordobe ses será también el estreno de su nueva casa Córdoha Athletic la casa de toda la vida de Valentín Cabral.

Dogos XV cayó en el partido inau gural de esta temporada en Montevi-deo, ante Peñarol, 29-28. Fue un partido tremendo que se definió en la últi ma jugada a favor de los uruguayos Un error que se pagó muy caro para Dogos XV. Pero del que se trabajó para aprender y para que no se repita

Qué quedó después del debut, que parecía que se traían un triun fazo y se les escapó en la última.

La verdad es que nos fuimos con sensaciones amargas del partido con Peñarol. Sentíamos que el primer tiempo había sido bastante bueno Después, debido a muchas indiscipli nas y pérdidas de pelotas, se nos ter minó escapando. Fue un partido que lo podríamos ganar tranquilamente. pero, bueno, esto recién empieza y es todo aprendizaje para nosotros, así que va pasamos de página, va charlamos un poco las cosas que teníamos que mejorar y ya estamos con la cabeza puesta en el clásico del



CONTODA LA FE. Cabral, uno de los puntales del campeón defensor del SRA

sábado

-Sobre estas indisciplinas, hay que tener en cuenta que fue la pri mera fecha y que los nervios de jugar con Peñarol, que también es un equipo que quiere pelear arri ba, influyen. Pero ¿preocupó o eran un poquito lógicas esas indisciplinas de las que hablas?

Sí, la verdad es que no queremos caer en algo que se haga moneda corriente el tema de la indisciplina de los penales. Charlamos un poco qué cuestiones de juego eran evitables para no hacer esos penales de nuevo Pero, como decís vos, fue el primer para partido y de a poco vamos a ir ga**na**ndo ritmo y u**n poco** de criterio también en las tomas de decisiones para aprovechar las oportunidades y no cometer esos errores

Cómo ves al equipo, teniendo en cuenta que han sufrido la salida de algunos jugadores importantes ahora hay varios que están teniendo la posibilidad de mostrarse, de jugar.

-Yo lo veo muy bien al equipo, la verdad. Creo que hay una competencia interna muy grande en todos los puestos, hasta te diría que casi más que los dos años anteriores. Eso eleva mucho la vara en los entrenamientos para que ninguno se quede, ninguno se relaje y, por ese lado, está buenísimo tener un plantel amplio. El grupo está muy bien. Todos muy comprometidos. Los entrenamientos están saliendo fantásticos así que el equipo está muy bien. Tenemos que empe zar a volcar todo ese trabajo que estamos haciendo en la cancha, pero estamos con mucha ilusión.

¿Cómo llevás ser capitán?

-Muy bien. Trato de tomarlo con naturalidad, de ser yo mismo. No cambiar mucho lo que venía haciendo. Es un rol que estoy disfrutando un montón. Por suerte, el equipo lo tomó bastante bien y siento que me están dando la derecha, así que muy contento por ese lado. Y también aprendiendo, aprendiendo un montón. Era un rol protagónico que no había tenido los últimos dos años. Fue un cambio de realidad bastante grande, pero muy contento y aprendiendo todos

-Se viene Pampa. ¿Ya lo viven como un partido especial, como

Pampas es el clásico y lo tomamos como tal. Nos encanta jugar este partido. Ojalá que podamos hacer nuestro juego.

Valentín Cabral

un partido diferente? Si bien son jóvenes las franquicias, ya se ha generado una pica importante, incluso con la final del año pasado.

-Sí, sin duda. Pampas es el clásico: ese es el título y y lo tomamos como tal. Nos encanta jugar este partido. Es el que más nos gusta jugar y estamos con muchas ganas. Sabemos que va a ser una batalla el sábado, una guerra, y estamos súper preparados. Ojalá que las cosas se den de buena mane ra para nosotros y que, sobre todo, podamos hacer nuestro juego

¿Por dónde pasará el partido?

Mucho por las formaciones fijas y la defensa. También se tiene que estar muy plantado para que ellos no pue dan hacer su ataque. Es un equipo que juega mucho con la pelota. Y, después, también el tema de las indisciplinas, los penales. Tenemos que estar muy cortitos con eso. Son esas t<mark>res clav</mark>es: formaciones fijas, defensa y disciplina.

Cambian de casa después de haber hecho de local en Tala dos años. Ahora les toca en Córdoba Athletic. ¿Cómo lo sienten a eso? ¿Puede representar algo distinto?

yo soy de Athletic, así que la verdad es que estoy feliz de poder jugar en mi club. Sé que estarán mis amigos, mi gente, los chicos del infantil, del juvenil viendo... Así que para mí es un incentivo muy grande Y como equipo estamos expectan tes, sobre todo los chicos, lo que nos puede llegar a dar el club como localía. Se va a dar un ambiente muy lindo, muy parecido al de Tala. Es una cancha que es chiquita, pero que cuando se llena de gente, es tremendo el ambiente que se vive y creo que va a estar muy bien, así que con mucha ilusión de verla llena el sábado

Dogos XV estrena su localía en Córdoba Athletic

En el marco de la segunda fecha del Súner Rugby Américas (SRA), en lo que será el primer partido de la franquicia cordobesa en su nueva "casa" en Córdoba Athletic, Dogos XV se cruzará con Pampas de Bue nos Aires esta tarde, desde las 17.30 El partido tendrá como árbitro a Damián Schneider y será transmitido por ESPN 4 y Disney

El equipo dirigido por Nicolás Galatro llega a este encuentro luego de caer en el debut de la competencia ante Peñarol, en Uruguay, por 29 28. En aquella ocasión, en lo que fue un duelo marcado por las imprecisiones de ambos bandos, el conjunto cordobés no logró consolidar la ventaja que había obtenido a tres minutos del cierre y terminó cayendo en la

última jugada del encuentro

Por su parte, los dirigidos por luan Manuel Leguizamón aún no vieron actividad en el certamen y tendrán su primera función de la temporada hoy En su único duelo de pretemporada que fue ante Peñarol en un partido que se jugó en tres tiempos de 30 minutos, la franquicia de Buenos Aires dio vuelta el resultado (había arrancado perdiendo 7-5 en el prime ra parte) y se quedó con la victoria por 47-28.

En total, Dogos XV y Pampas se cruzaron en ocho oportunidades (entre partidos oficiales y amistosos), con un saldo de siete victorias para la franquicia de Córdoba y una para la de Buenos Aires

La última vez que se vieron las



A JUGAR. Dogos XV en Córdoba Athletic por primera vez: es su nueva casa.

caras, que sucedió en la final de la edición 2024 del SRA en el Club Atlético San Isidro, los conducidos por Galatro pisaron fuerte, se llevaron el

partido por un contundente 37-23 y gritaron campeón

Las entradas para el duelo de esta tarde se podrán adquirir en boleterías de la cancha del Athletic a partir de las 13: general mayor, 12 mil pesos; general menor (hasta 14 años), 6 mi pesos; Fan VIP, 40 mil pesos

Empezó la segunda

En el inicio de la segunda fecha Peñarol logró su segunda victoria en fila al superar en Montevideo 50-15 a Yacare XV. Y sumó punto bonus. Hoy jugarán Cobras-Selknam, en Brasil, a las 15.30. Libre, Tarucas de Tucumán.

SEGUNDA FECHA

Peñarol 50 - Yacare XV 15 Dogos XV-Pampas, a las 1730

POSICIONES

| Equipos | Pts. | J. | PB. | |
|-----------|------|----|-----|--|
| Peñarol | 10 | 2 | 2 | |
| Tarucas | 5 | 1 | 1 | |
| Yacare XV | 4 | 2 | 0 | |
| Dogos XV | 2 | 1 | 2 | |
| Selknam | 1 | 1 | 1 | |
| Cobras | 0 | 1 | 0 | |
| Damoar | 0 | Λ | Λ | |